

- 373 -

Die Sicherheitsbeauftragten sind wertvolle Stützpunkte des MfS in den entscheidenden Bereichen der Volkswirtschaft und befähigen die staatlichen Leiter, ihrer Verantwortung für Sicherheit und Ordnung noch besser gerecht zu werden.

Die Sicherheitsbeauftragten sind auf der Grundlage bestehender staatlicher Normative stärker zu befähigen, Umstände und Bedingungen zu erkunden und zu beheben, die die volkswirtschaftliche Effektivität im Verantwortungsbereich mindern oder in anderer schadensvorbeugender Hinsicht ihr Eingreifen erfordern.

Genossen!

Die Arbeit des Systems der Sicherheitsbeauftragten ist weiterhin zielstrebig auf die vorbeugende Sicherung der Volkswirtschaft vor Störungen und gegnerischen Aktivitäten einzustellen.

Sie bedürfen dazu allerdings einer ständigen, qualifizierten Unterstützung durch die zuständige Dienstseinheit.